

## Romantic Wedding

今日は、学生時代のバイト仲間の結婚式。夕方5時から挙式で、その後披露宴。シェラトンのガラスの教会とあって、自然と期待に胸高鳴る。今日のために新調した黒のツーピースに、これまた今日のために新調したベージュピンクのファーのストール。そして（前に比べて）すっきりとしたこのパディ。準備は完璧よ。（笑）なんて言っていたら、かなりぎりぎりになってしまった。私ってばどーしていつもこうなのかいな。本当は早めに舞浜行って久しぶりにイクスピアリなんぞぶらつこうかと思っていたのに。お話になりません。

しかし、やっぱり黒のドレスって割合が多い。基本の黒をもってなかったから今回黒にしたんだけどちょっと後悔。まっ、着まわしが出来るように2ピースにしたんだし...しばらくなんとか頑張ってお小物で変化をつけるしかないか。お気に入りのピンクファーのストールも、とっても似てるのを付けてる人がいてちょっとひやひや。他の式のグループでなんとか一安心。

夕方からの式って今回が初めてだったけれどいやはや、本当にロマンティックで荘厳な感じでした...ガラスのチャペルの入り口から中・祭壇に至るまでキャンドル・キャンドル・キャンドルほんのりとした明りがゆらめく中で花嫁の長〜いヴェールがきらめいて涙が出るくらい綺麗だった。私は、明るい太陽の光がさんさんと降り注ぐ中で誓いを立てたいと思っていたけれどこうゆうのもアリだなって思った。

披露宴でおいしいご飯をたらふく食べて（今日は結構お腹におさまってしまったよ）かなりいい気分。サービングの人に食事をかなりせかされたのはちょっとムっとしたけど。今日はめでたい席だからね。許してあげよう。その後は、千葉のサイゼまで行って主役のいない2次会。バイトをやめてから会ってなかった仲間にもたくさん会えたので、本当に楽しい1日でした。